
２０２３年 １月１９日 第１８０９回 例会 

司会ＳＡＡ 棚橋 秀史さん

★本日の出席者  ４９名中２９名（欠席２０名） 

 

★本日の出席率  ５９．１８% 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱    それでこそロータリー 

 

★お食事 

 

★会長挨拶         会長 中村 和文さん 

 おはようございます。 

「一週間のご無沙汰でした。」昔、そう言う司会者がい

ました。棚橋さんの進行のお話から、そんなフレーズが

でてきました。「一週間のご無沙汰でした。皆様、今週

もよろしくお願いいたします。」 

 さて、先週の例会後に、長岡青年会議所の新年会があ

りまして、そこに参加をさせていただきました。私は青

年会議所にご縁が無かったものですから、どんなものか

と興味がありました。そうしましたら、西方さんはまだ

と言ってはなんですが在籍をされていたんですね。お会

いしてビックリしました。 

長岡市内のＲＣでは 3クラブ、ライオンズクラブが 5ク

ラブおられました。他に市長さんらがおられました。 

 そこで青年会議所というのは、お話を聞いているとな

かなか活気ややる気があるなと思いました。今年のテー

マは『チャレンジ』だそうです。何事にも挑戦をしてい

くという話でしょうか。そして、来賓としての挨拶のな

かでライオンズクラブ関係者からの話の最後には、必ず

そこのライオンズクラブの紹介をして入会の案内をす

るんですね。この引き込み方と言いますか、積極性たる

や凄いもんだなとＲＣの３人で話していました。やっぱ

り何処も会員が少ないというか減っているので、どんな

時でもお願いをというカタチなのでしょう。 

そして宴会が進んでいく中で、たまたま私の知人が青

年会議所は終わった人なんですが、挨拶に来てくれまし

たので「あれ、どうなの」と聞いてみたら、まだ何処に

も入っておられないようでしたので、お誘いをして、皆

さんの所にも新入会員候補者のお伺いをさせていただ

いたところです。 

「この方は」という人をご存知の方は、是非誘ってみ

ていただければと思います。当クラブも、やはり人数を

増やしていきたいと思っておりますし、地区の方から増

員の案内もありますし、渡辺雅志さんも一生懸命に頑張

っておられますが、なかなか厳しい状況ですので、皆さ

んからのご協力をよろしくお願いいたします。 

今の季節柄で案内があるのが、４月から残り 1年間と

なる大学４年生の人たちがインターンシップというん

ですか、各企業に伺って仕事の内容を聞いたり、適正か

どうかを確認したりというのが始まっています。私も調

べてみたんですが、各企業さんは大変なんだと言わずに、

是非とも新潟県内の学生、他からくる学生からの案内が

ありましたら、ぜひ引き受けていただいて教育をしてい

ただいて、なるべく新潟県内、長岡市内に来てもらえる

ように、皆さんの会社・企業さんにもお願いをしたいも

のだと思った次第です。長岡技術科学大学の新潟県内の
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就職率は 15％くらいだそうです。殆どの人たちは卒業

をすると、当ＲＣに来ている奨学生もそうですが、県外

に出て就職をしています。過去新潟に残った方も数人い

るようですが。それでも、出来たら新潟県内に就職をし

ていただきたいと思っていますし、皆さんの会社、企業

さんにも、よろしくご支援をお願いしたいと思います。

お互い、条件の見合った学生やインターシップ先を探す

のは大変なんだろうなと思ってはいますが。 

しかしながら新潟県内も人口が減っておりますし、減

をくい止めるには企業の門戸が広がったり種別が増え

たりしてほしいものです。新潟市内にインターネット関

係の企業も出来るようです。そのような形で、新潟では

増えている部分もあるようなのですが、新潟県内あるい

は長岡市内でも支援をしていただければと思います。新

人研修、新入会員という言葉がよく聞くようになったも

のですから、お話をさせていただきました。 

来週は、夜例会です、皆さんのご出席をお願いします。

楽しい新年会を期待しております。 

以上です。ありがとうございました。 

 

★幹事報告           幹事 近藤 賛さん 

➢ 1/12（木）理事会報告 

議題 1 2023－24年度(米山ガバナー年度)第 2560地区 

委員ご推挙のお願いについて 

・ 米山記念奨学委員会 奨学生・学友委員会 委員長

として、渡辺雅史さんを推薦する旨承認された。 

 

議題 2 2024－25年度(南雲ガバナー年度)第 2560地区 

委員ご推挙のお願いについて 

・ 社会奉仕委員長として、青木省一さんを推薦する旨

承認された。 

 

議題 3 例会予定日の変更について 

・ 変更する旨理事会にて承認された。 

＜例会予定日の変更について＞ 

３月１６日（木）休会 → 職場訪問兼雪見酒例会 

５月１１日（木）例会 → 休会 

（翌週１８日にお祝いの日、理事会） 

２５日（木）休会 → 例会 

６月 １日（木）例会 → ゴルフ例会 

８日（木）ゴルフ例会 → 例会お祝いの日、理事会 

 

➢ １２月１５日にインドネシアから来ていただいた、

ラスマナ センダリウスさんからお礼のメールが届

きました。 

 

➢ 長岡青年会議所から、２０２３年度新年会ご臨席の

お礼状が届きました。 

 

➢ 長岡西 RC創立 40周年のメンバー第１回目の出欠確

認としてご連絡をしています。 

  全員のご参加を切に願っておりますが、担当・役割 

分担決めをするために、諸般の事情でやむをえず欠 

席される方は、ご連絡をお願いします。【1/25締切】 

 

➢ 例会後に、創立 40周年実行委員会を開催します。 

 

★委員会報告 

地区米山記念奨学委員会       渡辺雅志さん 

委員会の報告ではありませんが、前週１４日（土）に新

潟万代シルバーホテルにて、４月以降の米山奨学生の面

接がありました。当日は朝から夕方まで、過去の委員や

新保ＰＧら面接官２０人で行いました。今回は指定校か

ら４７人の推薦があり、１６人プラス補欠を何人か決め

ました。４月からの奨学生としてアンドレ君の後、長岡

西ＲＣにも依頼が来ると思いますので、その時はよろし

くお願いします。 

 

★ニコニコ情報 

棚橋秀史さんより 

「本日、殿町の飲食店ビルを購入したので、これから法

務局に登記に行きます。」 

 

★クラブ協議会        会長 中村 和文さん 

上半期の報告・下半期の計画発表 

職場奉仕   森田 直子さん 

社会奉仕   大谷内 治さん 

青少年奉仕  勝沼 研さん 

米山記念奨学 五十嵐 誠さん 

国際奉仕   山田 雅昭さん 

ロータリー財団 柳沢 久敏さん 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

■ 第１回長岡西 RC創立 40周年実行委員会 

 ２０２３年１月１９日（木）13：30～ 

 於 長岡ベルナール チェルシー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【次回例会のご案内】 

１月２６日（木） １８：００ ～  

新年会 於；料亭いまつ 

 


